

BOLETÍN No. 198 ->>

Estudiantes de la Licenciatura en docencia de francés y español, así como de cursos de extensión, realizarán festivales de clausura.

El Centre d'Approches Vivantes de Langues et de Médias, del estado de Vichy en Francia, interesado en firmar convenio con la UAA.

Debido a los cambios en los sectores productivos, derivados de la globalización, el dominar un segundo idioma no es suficiente, por lo que la sociedad requiere de profesionistas que estén altamente capacitados para la docencia de lenguas extranjeras, razón por la cual la Universidad Autónoma de Aguascalientes, además de ofrecer cursos de extensión, cuenta con la Licenciatura en Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras; comentó la coordinadora de este programa educativo, Dulce Cecilia Valle Medina, en entrevista previa al segundo festival Français Langue Étrangère-Espagnol Langue Étrangère, FLE-ELE.

Esta actividad representa el preámbulo a los festejos que se realizarán para el 20 de junio, día instituido como de la lengua francesa en la Autónoma de Aguascalientes, por el rector Mario Andrade Cervantes, expresó la catedrática; y mencionó que aunque el inglés es el principal idioma de comunicación internacional, el español y francés son los segundos más estudiados, y comentó que entre algunas de las razones, es que el 15% de la población en Estados Unidos es de habla hispana, y que gran parte de la personas en el mundo ya dominan el idioma anglosajón.

También señaló Dulce Valle que debido a las tecnologías de comunicación e información, así como las características propias de cada idioma, es necesaria una formación académica que incluya una perspectiva sociocultural para preparar al próximo profesionista, que sea capaz de dirigirse a públicos distintos y evalúe sus conocimientos y habilidades por medio de la práctica ante diversos perfiles de auditorio, por lo que se realiza cada año este festival FLE-ELE.

En esta ocasión, se presentaron cinco números organizados por los segundo y cuarto semestres de esta Licenciatura, con apoyo de la asistente francesa Fannie Bouyon, para las materias de Habilidades comunicativas del francés, Diversidad cultural del mundo francófono, Taller de escritura creativa, así como de Comprensión escrita y redacción.

Las y los estudiantes expusieron temas históricos como la Revolución Francesa, el imperio de Napoleón Bonaparte, Charles de Gaulle, la diversidad identitaria y lingüística de los países francófonos, lectura de producciones literarias en francés, así como juegos para el aprendizaje de la fonética y gramática a través de programas de televisión francesa.

Por otra parte, Dulce Valle Medina adelantó que este miércoles, 17 de abril de 2013, se realizará el festival de clausura de los cursos de extensión de francés, a cargo del catedrático Jorge

Castellanos, y señaló que se contará con la visita de Odile Amet, representante del Centre d'Approches Vivantes de Langues et de Médias del estado de Vichy en Francia; quien tiene la intención de reunirse con el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, para solicitar la firma de un convenio de colaboración, con lo que la Institución fortalecería su vinculación con el país francés y otros francófonos.

